
 Bündnis 90 / DIE GRÜNEN 
im Ortsbeirat  

Mainz-Altstadt 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 16.11.2023 

Zugang zu den Aufzügen zur Kupferbergterrasse 
 
Der Ortsbeirat hat mehrmals, zuletzt mit dem einstimmigen Beschluss eines 
Dringlichkeitsantrags am 26.07.2022 (Vorlage 1125/2022), die Verwaltung um 
Aufklärung gebeten, wie der öffentliche Zugang zu den Aufzügen zur Kupferberg-
terrasse (wieder)hergestellt werden könne. Wie bei allen vorausgegangenen 
Anfragen und Anträgen war es auch in diesem Fall noch nicht möglich, eine Lösung 
aufzuzeigen. Mit Datum vom 06.09.2022 nahm Frau Matz wie folgt Stellung: „Die 
Verwaltung hat Kontakt mit der Eigentümerin der Aufzüge aufgenommen mit dem 
Ziel, die Aufzüge wieder der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Dies könnte in 
einem entsprechenden Vertrag geregelt werden. Sobald die Rückmeldung vorliegt, 
wird der Ortsbeirat Mainz-Altstadt über das Ergebnis informiert.“ Des weiteren 
berichtete Frau Matz in einer Antwort auf Anfrage 1543/2021 (die Antwort ist mit dem 
16.11.2022 datiert, ein Jahr und sechs Tage nach Fristablauf), dass die Zustimmung 
des Parkhausmieters erforderlich wäre, und weiter: „Auch nach mehrmaligen 
Erinnerungen steht eine Rückmeldung noch aus." 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. An wen ist das Parkhaus vermietet? 
2. Warum ist die Zustimmung des Parkhausmieters für eine öffentliche Nutzung 

der Aufzugsanlage erforderlich? 
3. Liegt mittlerweile eine Rückmeldung des Parkhausmieters vor? Wenn ja, 

welchen Inhalts? 
4. Ist die Verwaltung mit den Eigentümern weiterhin in Verhandlungen, und wie 

kann der Stillstand, der durch die bisherige  Antwortverweigerung des Park-
hausmieters ausgelöst wird, überwunden werden (sofern Frage 3 nicht mit 
„Ja“ beantwortet wurde)? 
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